

Des consultations politiques fructueuses entre Cuba et le Vietnam



La Havane, 6 sept. (RHC).- Pham Binh Minh, ministre vietnamien des Affaires étrangères et Marcelino Medina, premier vice-ministre cubain des Affaires étrangères ont qualifié de fructueuses les consultations politiques qui sont à leur quatrième édition.

Pham Binh Minh a rappelé le caractère historique des liens entre nos deux pays, notamment «l'appui de Cuba aux luttes pour l'indépendance du Vietnam. »

«Nous partons du Vietnam satisfaits et optimistes au sujet de l'avenir de nos relations » a de son côté relevé Marcelino Medina.

Le premier vice-ministre cubain des Affaires étrangères quitte Hanoï pour Tokyo avant de réaliser en Chine des consultations politiques avec les ministères des Affaires étrangères de ces deux pays asiatiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/140562-des-consultations-politiques-fructueuses-entre-cuba-et-le-vietnam>



Radio Habana Cuba